

# Encinitas, California – Reportan un objeto aéreo silencioso sobre una zona residencial



Un nuevo informe presentado ante el *National UFO Reporting Center* (NUFORC) documenta el avistamiento de un objeto aéreo inusual sobre la ciudad de Encinitas, en California, el 22 de diciembre de 2025. La observación fue reportada por un único testigo, quien se identificó como experto en aviación, y fue acompañada por una grabación de video realizada desde una entrada residencial.

Según el informe, el avistamiento ocurrió alrededor de las 16:50, hora local, y tuvo una duración aproximada de un minuto. El objeto fue descrito como de forma discoidal, de color gris plateado y de un tamaño aparente comparable al de un avión de combate. Fue observado a una altitud estimada de unos 300 metros, desplazándose a una velocidad aproximada de entre 80 y 90 millas por hora, en dirección norte-noroeste y con un ángulo de elevación cercano a los 50 grados.

El testigo afirmó que el objeto se desplazaba de manera silenciosa, sin producir ruido de motor y sin mostrar alas visibles ni sistemas de propulsión convencionales. Subrayó que en la grabación se perciben claramente sonidos ambientales, como el silbato lejano de un tren situado a varios kilómetros de distancia, lo que, según él, indicaría que una aeronave o un helicóptero convencional habría sido audible mucho antes de aparecer en pantalla.

El informante señaló además que este tipo de fenómenos sería frecuente en la zona, especialmente poco después de la puesta del sol. Aseguró haber observado distintos “modelos” de objetos, algunos deslizándose en línea recta y otros con un movimiento de inclinación hacia adelante y hacia atrás durante el vuelo. Tras revisar el video completo luego de enviar el informe inicial, afirmó haber detectado un segundo objeto siguiendo al primero, esta vez con una luz visible, mientras que un helicóptero podía escucharse claramente al inicio de la grabación.

Las imágenes fueron captadas con una cámara de visión nocturna de bajo costo, lo que explica la calidad granulada del video. El testigo reconoció las limitaciones técnicas del equipo, aunque sostuvo que estas no afectan, a su juicio, la autenticidad de la observación.

Pese a los detalles aportados, el NUFORC clasificó provisionalmente el caso como “aeronave probable”, una categoría utilizada cuando la información disponible no permite descartar una explicación convencional. Hasta el momento, no

existe confirmación independiente que determine la naturaleza del objeto observado.

Este informe se suma a una serie de avistamientos registrados a lo largo de la costa de California, una región citada con frecuencia en bases de datos dedicadas al seguimiento de fenómenos aéreos no identificados. Como en muchos casos similares, la falta de pruebas concluyentes mantiene el episodio abierto a diversas interpretaciones, que van desde una identificación errónea hasta un fenómeno aéreo aún no explicado.

## **Sources**

- [nuforc.org](http://nuforc.org)
- 

O.V.N.I. - 3 janvier 2026 - Wakonda - CC BY 2.5